

Frau Stumph weist darauf hin, dass der Schwerlastverkehr, welcher in die Straße „Auf dem Steinbüchel“ an der Kreuzung Ecke Gudenauer Allee/Auf dem Steinbüchel einfährt, zugenommen habe. Dabei würden die Lastkraftwagen über den Mittelweg in Richtung Paul-Dickopf-Straße abfahren, um in den Industriepark Kottenforst zu gelangen. Die Mittelstraße und deren Anwohner seien dadurch erheblichen Belastungen ausgesetzt.

Bürgermeister Herr Spilles sichert eine Prüfung dieses Sachverhaltes durch die Verwaltung zu.

Von Seiten der Verwaltung wird wie folgt Stellung bezogen:

Beschwerden hinsichtlich vermehrten Schwerlastverkehrs auf der Mittelstraße sind der Verwaltung und auch der Polizei nicht bekannt.

Auf dem Vorwegweiser an der Gudenauer Allee wird der Verkehr zum Industriepark Kottenforst aus Richtung Autobahn kommend geradeaus geschickt.

Eine grundsätzliche Sperrung des Steinbüchels für Schwerlastverkehr ist auf Grund der ansässigen Gewerbebetriebe an der Grenzstraße nicht durchsetzbar.

Möglicherweise gibt es noch einige veraltete Navigationsgeräte, die die ehem. Mautstelle am Steinbüchel anzeigen, so dass die Lastkraftwagenfahrer deshalb dort fälschlicherweise herfahren.